

Famille Richard Messier & Huguette Laliberté

Tiré de :

Saint-Marcel-de-Richelieu

Sherbrooke, Éditions Louis Bilodeau & Fils Ltée, 2002. p. 269



Richard et Huguette



Maxime et Isabelle

Richard Messier est né le 7 mars 1944, à Saint-Hugues. Il est le 6^e des 10 enfants d'Edouard et de Rachel Nault. Après avoir terminé sa 9^e année au couvent de Saint-Marcel, tout comme ses frères et sœurs, il se lance tôt sur le marché du travail. À 16 ans,

il travaille dans le ciment pour M. Roland Chicoine, à l'Île Bizard, à 17 ans, à la Goodyear de Saint-Hyacinthe et l'année suivante, il entre à la Consolidated Textile.

Le 11 septembre 1965, il épouse Huguette Laliberté, née le 20 mai

1946, à Saint-David d'Yamaska. Elle est la 15^e des 16 enfants de Louis-Alma et de Lucienne Chamberland. De cette union, deux filles sont nées à Saint-Hyacinthe:

Annie, le 23 novembre 1968, a eu deux enfants avec Normand Henry: Jessica, née le 7 février 1989 et David, né le 15 juin 1990; ainsi que deux enfants avec Sylvain Niquette: Yves, né le 6 août 1994 et Tania, née le 10 novembre 1998.

Isabelle, le 14 mai 1971. Elle vit avec Maxime Trudel.

En mars 1973, Richard quitte son emploi pour rejoindre ses beaux-frères Jean-Paul et Roger Laliberté, dans la construction, à Varennes. Le 5 juillet 1974, il devient facteur au bureau de poste de Saint-Hyacinthe, emploi qu'il occupe toujours. Il a été très actif au niveau syndical, représentant son unité comme président pendant 11 ans. Cela lui a permis, ainsi qu'à son épouse, de visiter plusieurs régions du Canada, lors des réunions annuelles.

Huguette a toujours été active dans le domaine de la couture et du textile jusqu'à sa retraite bien méritée, en 1997.

Tout comme leur père, Annie et Isabelle travaillent dans la manutention et la distribution du courrier, Annie pour le Courrier de Saint-Hyacinthe et Isabelle, postière au bureau de Saint-Hyacinthe.



De g. à d., debout: Sylvain et Annie. Assis.: Jessica, Tania, Yves et David